



## LA HORA DE LA VERDAD

Esta semana va a ser enviado a todos los feligreses de la Parroquia un manifiesto exponiendo la orientación de todo el movimiento apostólico de San Juan, y exhortándoles a fin de que, en la medida de sus posibilidades, efectúen una aportación periódica dineraria para cubrir los objetivos propuestos.

Es la hora de la verdad. Hace un año que se está tratando del asunto: primero en reuniones preparatorias, luego en las Convivencias que se celebraron en el mes de mayo, y cada vez más hasta la implantación oficial de la administración económica de la Parroquia por los mismos seglares efectuada el día 1.º de este año. Durante este tiempo se ha ido procurando formar un ambiente, un cambio de mentalidad para la gran masa de feligreses, que en general no ven en las cosas de la Iglesia, y más tratándose de dinero, otra finalidad que la de tipo lucrativo. No; su finalidad es puramente de tipo apostólico, orientada claramente hacia la corrección de tantas injusticias sociales como existen, y motivada por el deseo de cumplir con nuestros deberes de caridad para con los hermanos que sufren. Los medios para conseguirlo son variados; en el manifiesto se exponen. Todos tienen esta finalidad, y para deshacer algún equívoco, aquí estamos

los feligreses, todos los feligreses, pues todos podemos en ello intervenir. Quizá todavía haya reticencias; ya se irán venciendo con el tiempo. El ejemplo también les vencerá.

Pero tenemos que dar ejemplo. No pensemos en tacaño. Dar a la Parroquia ha de ser la cosa más natural del mundo; es darse a uno mismo, pues nosotros somos la Parroquia. Dar a la Parroquia es la contribución normal de un buen católico; pensemos en cuanto veníamos dando a la Parroquia y cuanto damos para lo supérfluo, Quizá el sistema no sea a gusto de todos, pedimos buena voluntad y espíritu de cooperación; los objetivos son demasiado sagrados para ser obstaculizados por nimiedades o pequeños prejuicios. Pensemos en lo que dice el Papa: «En la raíz de los males de hoy está el letargo del espíritu, la anemia de la voluntad, la frialdad de los corazones.» «Es menester, por tanto, oponerle un despertar general que comprometa a todos sin evasiones de ningún género; el clero y los fieles, las autoridades, las familias, las asociaciones, todas y cada una de las almas».

Feligreses, hermanos: Lee con atención el manifiesto, y se generoso contigo mismo.

MUNDO MEJOR ✠ MUNDO MEJOR ✠ MUNDO MEJOR

# MOVIMIENTO APOSTÓLICO ✠ DE SAN JUAN ✠

MUNDO MEJOR ✠ MUNDO MEJOR ✠ MUNDO MEJOR

## *Apostolado de la Madre en la familia*

La familia es la célula de la sociedad y de su reconstrucción depende la renovación del mundo, ha dicho Pío XII.

Ahora bien la madre es una de las bases de la familia. Ahí tienes, querida compañera, la manera de cumplir tu primera misión de apostolado.

Da pena ver hoy en día tantos hogares que más bien parecen ser casas de huéspedes, donde los hijos y el marido acuden solo a comer y a dormir y aún quizá con apresuramiento.

La primera misión de la mujer y de la madre, es cuidar que esto no ocurra. Con cariño y paciencia, ella ha de ser el rescoldo del hogar en el que todos han de encontrar el calor del afecto.

De la misma manera que mima, cuida y sabe contar un cuento para dormir al pequeñuelo en su regazo, tiene que tener unas palabras llenas de experiencia y consejo para con los mayores, pero con dulzura y tacto porque a estos no les gusta ser avisados ni aconsejados.

La madre ha de compenetrarse con el carácter de cada uno de los miembros de

la familia y tanto el marido como los hijos han de encontrar en ella el bálsamo que las reconforte en el diario batallar, que las anime en sus empresas,

¡Que mayor amigo pueden tener chicos o jóvenes para contar sus cuitas o preocupacionea que la propia madre!

Para llegar a obtener esta confianza por parte de ellos es necesario no tratarlos con rigidez ni frialdad que les ahuyente, ni engañarles con vanas promesas; sencillamente mostrarles la vida tal cual es, con lo bueno y lo malo que en ella hay, para que no vivan en un mundo falso; educarles con cariño en la vida cristiana, que es todo amor y sacrificio; vivir intensamente en familia con verdadera unión entre todos sus miembros; haciendo todo lo que está de nuestra mano para que se encuentren a gusto en su propia casa; velando por las buenas costumbres y tradiciones para que no se pierdan y la preesencia de Dios esté siempre en nuestro hogar habremos cumplido con nuestra primera misión de apostolado.

*Soledad Florensa*

# FAMILIA Y CUERPO MISTICO

## I.-La renovación de la familia.

La familia es el fundamento del mundo mejor. No puede construirse un mundo nuevo como quiere el Papa, con familias desintegradas.

La familia es la célula de la sociedad.

De familias sanas y piadosas saldrán las parroquias según el corazón de Dios.

La familia debe ser una escuela de santidad.

## II.-Doctrina paulina.

San Pablo establece principios sólidos inmovibles y además perpetuos sobre la familia.

Como las relaciones de Cristo con su Iglesia habrán de ser la de los miembros de la familia.

En la Epístola a los de Efeso el Apostol compara a la familia con el Cuerpo místico exigiendo para ella dos cualidades: Unidad y autoridad.

a) UNIDAD. - En el Cuerpo místico son muchos los miembros y cada uno de ellos tiene distinta misión, pero todos forman un todo y poseen el mismo espíritu.

«Todos hemos sido bautizados en un solo espíritu para constituir un solo Cuerpo». (1 Cor. 12, 13).

Para la felicidad familiar no basta la unión exterior, de cuerpos, debe ser unión de almas, de paz, de amor.

En el contacto de cada día en la necesaria concordia recíproca de pensamientos y de vida, que se consigue por medio de innumerables pequeñas confesiones e innumerables pequeños sacrificios se adquieren y aumentan las virtudes morales, la dulzura, la paciencia, la delicadeza

Estas virtudes unen en un efecto siempre creciente, ponen como un sello en la educación de los hijos y dan al hogar el atractivo de un encanto que no cesa de irradiar a la sociedad. El egoísmo, es el enemigo número 1 de la unión y paz familiar.

No son bendecidos por Dios aquellos matrimonios en que los esposos más que

unidos viven sus vidas paralelamente.

b) AUTORIDAD - San Pablo siguiendo la comparación del cuerpo místico no dice del hombre que es rey sino cabeza. Es un término más sabio, porque, mas que poder indica dirección.

Es cabeza porque gobierna, y no, imponiendo despóticamente su autoridad sino influyendo constantemente con su vida.

La mujer como la Iglesia es todo el cuerpo, por tanto, a de obedecer en todo y conformarse a todo, como el cuerpo con la cabeza, como la Iglesia con Cristo..

Hombre y mujer simbolizan a Cristo, al Cristo místico. Por esto los hijos han de obedecerles y estar sujetos viendo en ellos al Señor.

## III.-Sobrenaturalización de las familias.

Al moderno laicismo y materialismo hemos de oponer el concepto cristiano de la familia.

Es empresa de todos, sobrenaturalizar la familia realizando en ella lo que se verifica en un orden estrictamente sobrenatural en el Cuerpo místico de Cristo: Autoridad por una parte y sumisión por otra pero para lograrlo, la unidad en el amor.

### HORARIO DE LAS MISAS Y FUNCIONES PARROQUIALES

*Misas.* - Días laborables: A las 7'30, 8, 8'30, 9 y 9'30.

Días festivos. - En la Parroquia: A las 6'30, 7'30, 8'30, 9 30, 11, 12 y 13. En la Capilla de la Sda Familia, a las 9'15 En la Ermita de Greñana, a las 10'30. En todas las Misas hay avisos y predicación. A las 11 la Misa de los Niños. Las proclamas de matrimonios se hacen en la Misa de las 12.

*Funciones Parroquiales.* - Días laborables: Por la tarde a las 7'30. Días festivos, a las 7. Todos los sábados, después de la función, Sabatina y antífona de la Virgen propia del tiempo litúrgico.

### **Fiesta de la Sagrada Familia**

Hoy celebra la Iglesia Universal la Fiesta de la Sagrada Familia. Además termina hoy en toda España la Semana de la Familia. Los actos oficiales que celebraremos hoy en honor de la Sda. Familia serán; a las 8 30 de la mañana Misa de Comunión General en la Parroquia y a las 7 30 de la tarde Hora Santa, interparroquial en la Santa Iglesia Catedral con asistencia del Excmo. Sr. Obispo. Manifestamos nuestra devoción a la Familia Santa de Nazaret asistiendo a estos dos actos con que termina esta semana de cultos especiales dedicados a honrar el modelo y ejemplar de todas las familias cristianas.

### **Nuestras muchachas y el Mundo Mejor**

El próximo pasado Miércoles, día 8 de los corrientes salieron de Lérida para la Granja de San Ildefonso un grupo selecto de muchachas de nuestra Parroquia para practicar Ejercitaciones por un Mundo Mejor en el Centro Nacional de Pfo XII. Es preciso que las tengamos presentes en nuestras oraciones para que las 24 jóvenes que en representación de nuestra Parroquia asisten a aquel Centro orientador, vuelvan transformadas en apóstoles de este mundo nuevo que todos anhelamos y que lo prediquen en su ambiente, principalmente con el ejemplo. Lo consideramos como una verdadera bendición de Dios sobre nuestra Parroquia y hemos de procurar agradecerla y que produzca el máximo rendimiento.

### **Aniversario**

El próximo Miércoles día 16, se celebrará en nuestra Parroquia, a las 9 de la mañana un solemne Aniversario en sufragio del Alma de Don José Calderó Piñol, fallecido en este mismo día del año anterior. Con este motivo reiteramos a sus familia-

res el testimonio de nuestro pésame y suplicamos a nuestros lectores un sufragio para el alma del difunto. —R. I. P.

### **Catecismo**

Terminado el turno de las Cuarenta Horas, el próximo pasado Viernes se reanudó el Catecismo diario para niños y niñas. Todos los días laborables de 6'30 a 7'30 y los Domingos a las 10'15, procuren nuestros pequeños acudir al templo para recibir las enseñanzas de las doctrinas del Evangelio tan saludables para orientar su vida y los Domingos además para cumplir con el precepto divino de santificar la fiesta.

### **Escuela Nocturna de Adultos**

Se han reanudado las clases en nuestra Escuela Nocturna de Adultos. Como antes de las vacaciones el horario es de 7'30 a 9 de la noche. Procuren nuestros jóvenes aprovecharse de esta instrucción que la Parroquia les ofrece gratuitamente.

### **Movimiento Parroquial**

**BAUTISMOS.** —Día 6, Jesús Gutiérrez Bustillo, y Luis Virgili Trilla. A los venturosos padres nuestra enhorabuena.

**DEFUNCIONES.** —Día 31, José Moya Cruz, y Víctor Izquierdo García. Adultos. A sus familiares nuestro más sentido pésame. Descansen en paz.

**MATRIMONIOS.** —D. Luis Bergua Lanau con Luisa Galitó Corbella.

D. Martín López Pallás, con Consuelo Bergua Lanau.

Les deseamos completa y cristiana felicidad.

### **La Función de la tarde**

Para poder asistir a la Hora Santa de la Catedral esta tarde adelantaremos media hora la función ordinaria de los días festivos. Empezará pues a las 6'30. En la Hora Santa de la Catedral predicará el Rvdo P. Pallás predicador del Octavario de la Sagrada Familia en nuestra Parroquia.